
25 de Agosto de 2008 | La Opinión de Granada | Universidad de Granada http://es.eprensa.com/cgi-bin/show_article.cgi?dir=20080825&file=nwes7::laopiniondegranada.es__g...

1 de 2 25/08/2008 11:29

Lunes 25 de agosto de 2008       Contacte con laopiniondegranada.es  |  RSS

laopinióndegranada.es » Granada

ENTREVISTA

"No se debe perder el tiempo en la bandera de la 
Torre de la Vela"
  08:11  

José Antonio Ortega, coordinador provincial y regional de Unión, Progreso y Democracia (UPYD) afirma que “no
hay partidos de progreso en el panorama político actual” y que a Granada le falta “capacidad de atención a los
inmigrantes”.

PILAR ARJONA. José Antonio Ortega comparte su tiempo con su mujer y su hija de siete meses, a la vez que
compagina su labor como coordinador provincial y autonómico de Unión, Progreso y Democracia (UPyD).
Ortega, de 35 años, fue candidato al Congreso por Granada en las pasadas elecciones generales. Es licenciado
en Derecho por la UGR y colaboró como maestro rural con distintas ONG en Cochabamba (Bolivia). Ahora es
profesor de Economía en el centro bilingüe Granada College.

–¿Por qué entró en UPyD? 
–Para buscar una forma nueva de hacer política. Han sido muchos años de decepciones, de expectativas no
correspondidas por la clase política. Queremos dar un paso adelante para que se recupere la voz del ciudadano,
que está perdida. 

–¿Había militado antes en algún otro partido? 
–Nunca. Esta es la primera vez. He sido político toda la vida, pero la falta de identificación con los partidos
tradicionales es lo que ha impulsado esta gran aventura política. 

–¿Qué conclusiones saca de su experiencia como candidato al Congreso por Granada? 
–No me causó ninguna sorpresa. El descubrimiento más positivo fue que los ciudadanos, en elecciones, saben
que deciden su futuro con su voto y, por eso, exigen al político que se tome las cosas en serio. También fue
grato conocer y trabajar con mis compañeros. Con toda la ilusión que hemos puesto hemos salvado la
inexperiencia. Es una gran responsabilidad a pesar de las expectativas en cuanto a resultados. Hemos superado
obstáculos constantemente, barreras que nos han hecho más fuertes en lo personal y más convincentes en lo
político.

–¿Qué objetivos se marcan en la provincia? 
–Estamos en un período de darnos a conocer. Tenemos personas muy interesadas en unirse a nosotros en toda
la provincia, con cada vez más solicitudes de afiliación. Queremos llegar al mayor número de personas posible,
mostrarnos cercanos y ser una alternativa. Los resultados electorales serán la consecuencia de esa cercanía.

–¿Cuántos militantes tienen?
–Tenemos más de 200 solicitudes de afiliación en toda la provincia. Además, recibimos muchísimas llamadas
preguntando cuál es la línea del partido.

–¿Resulta difícil captar afiliados? 
–Por una parte, sí. Cuando no se conoce un proyecto, es difícil acceder a él. Ya he dicho que tenemos que
salvar obstáculos constantemente. Pero, por otro, cuando se nos conoce, convencemos.

–¿Cómo se financia un partido pequeño en una provincia como Granada? 
–El asunto financiero es muy difícil. Nosotros nos autofinanciamos. Las grandes entidades bancarias a las que
acudimos nos negaron cualquier tipo de ayuda. Actualmente sólo contamos con la aportación de los afiliados y
las subvenciones que nos corresponden por la representación en el Congreso. Pero esto se supera con ilusión y
compromiso.

–¿Qué estrategias están desarrollando en la provincia? 
–Nos preocupa la situación de la seguridad y el terrorismo. Faltan efectivos de los Cuerpos y Fuerzas de
Seguridad del Estado en la provincia. Estamos desabastecidos porque no tenemos capacidad para atender a
inmigrantes cuando Motril es una puerta de entrada habitual. Queremos que se tomen medidas cuanto antes. El
otro aspecto en el que UPyD tiene que ser creativo e innovador es el de la situación económica. Para reflotar la
economía de la provincia hay que darles un empujón a los jóvenes emprendedores.

–¿Qué alternativa política representa UPyD en Granada frente a otros partidos?
–Tenemos que apostar por sentarnos a hablar. Los partidos deberían preocuparse más por arreglar sus
problemas internos para poder ofrecer alternativas a la ciudadanía. No nos podemos permitir el lujo de
derrochar esfuerzos ni recursos en discutir cuestiones como la colocación del mástil de una bandera en la Torre
de la Vela. Desde UPyD hacemos una oferta para el entendimiento. 

–¿Han tenido algún tipo de contacto con los partidos mayoritarios de la provincia? 
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–No. Eso obedece a la soberbia del grande. Un movimiento ciudadano como el de UPyD, que ha logrado
representación parlamentaria en tan poco tiempo, algo nunca visto en la democracia, debería haber despertado
el interés de otros partidos y de los medios de comunicación, pero parece que no admiten que haya una tercera
vía. Tarde o temprano, tendrán que hacernos caso.

–¿En qué espectro político se mueve UPyD? 
–Hasta la fecha, nadie me ha obligado a justificarme ideológicamente en este partido. A todos los compañeros
nos gusta hablar en términos de progreso. Buscamos elementos de unión en los que la ciudadanía, en general,
está de acuerdo. Es muy difícil encontrar a alguien que no esté a favor de cambiar la ley electoral en este país o
que no vea conveniente la reforma del sistema judicial. Cualquier definición ideológica, por tanto, no creo que
sea necesaria. –Se entiende que representan a un partido de progreso. 

¿En qué se diferencian con otras formaciones de progreso? 
–La diferencia es que otros partidos no tienen ese progresismo y nosotros sí lo tenemos. Tradicionalmente, el
progresismo se ha vinculado casi en exclusiva con PSOE e IU pero ellos piensan que ser progresista es dar un
cheque de 2.500 euros a las madres que han dado a luz u ofrecer una ayuda al alquiler. 

–¿Cuál es el horizonte de UPyD de cara a próximas convocatorias electorales? ¿Estarán en las municipales?
–Vamos a estar en Granada y creo que irrumpiremos con fuerza en las políticas municipales. Primero tenemos
la convocatoria a elecciones europeas el año que viene. Y, luego, a nivel provincial, haremos lo imposible por
estar presentes en cada localidad en la que exista esa esperanza e ilusión de querer cambiar las cosas.
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